

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Hans Zimmermann-Hager

erfahren durften. Die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, sei es im Leben von Hans oder beim Geleit auf dem Friedhof, haben uns sehr berührt.

Wir danken Frau Pfarrerin Susanna Schneider Rittiner für ihre Besuche, ihre Begleitung und die würdigenden und treffenden Worte im Abschiedsgottesdienst. Wir danken Herrn Johannes Jaggi für sein Orgelspiel und Herrn Andreas von Känel für seine Trompetenklänge, ihre Musik hat unsere Herzen erreicht.

Wir danken dem Team vom Tertianum Thun für die ganzheitliche, liebevolle Pflege und Herrn Dr. Markus Ruch für seine einfühlsame, unterstützende Begleitung. Thomas Rubin, Bestattungsdienst, danken wir für seine kompetente Begleitung.

Herzlichen Dank allen, die in Karten, Zuschriften und Gesprächen Rückschau gehalten und dabei das Leben von Hans, sein Wesen und seine Persönlichkeit gewürdigt haben. Lieben Dank auch für alle Spenden zu Gunsten der Stiftung Bubenbergr in Spiez.

Spiez, im Januar 2017

Die Trauerfamilien